



Pièces	6 Pièces
Superficie	275 m²
Référence	02070
Prix	4 900 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Entre cannes et saint raphael, au coeur d'un jardin luxuriant, à l'abri des regards et au calme, cette demeure les pieds dans l'eau vous séduira par l'alliance harmonieuse des pierres et bois, son architecture élégante, un accès privé et aisé à la mer et un cadre de vie idyllique. Sur deux niveaux, elle dispose d'une entrée distribuant une vaste réception, la cuisine au charme intemporel, un bureau (ou chambre d'appoint) à l'étage, suite parentale de 55m² avec dressing, salle de bains, douche toilettes, 3 autres chambres et 2 salles d'eau. En annexe, studio d'amis ou gardien, double garage. ...

Between cannes and saint raphael, in the heart of a lush garden, out of sight and in peace, this house with its feet in the water will seduce you with the harmonious alliance of stones and wood, its elegant architecture, private and easy to sea and an idyllic living environment. On two levels, it has an entrance leading to a large reception, the kitchen with timeless charm, an office (or extra bedroom) upstairs, master bedroom of 55m² with dressing room, bathroom, shower toilet, 3 other bedrooms and 2 shower rooms. In annex, guest or caretaker's studio, double garage. Pool, with permission ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

